

## Communiqué de presse

## Découvrez la sélection des plus beaux clichés du musée réalisés par la communauté #igersLille!



Ce dimanche 22 mai, le musée a inauguré l'accrochage des meilleurs clichés publiés sur Instagram à l'occasion d'un instameet\* inédit organisé au Palais des Beaux-Arts de Lille en février dernier.

Le mardi 23 février 2016, le musée et @IgersLille\* accueillaient une cinquantaine d'instagramers\* pour une session de prises de vues exceptionnelle. Cet #emptymuseum\*, le premier organisé en France sur toute une journée, a permis aux participants, un jour de fermeture au public, de faire du musée leur terrain de jeu photographique : de 8h à 22h non-stop, avec accès à l'ensemble des espaces d'exposition mais aussi à des lieux rarement accessibles.

Sur les quelque 600 photos postées sur Instagram suite à cet événement, une cinquantaine de photographies ont été sélectionnées pour être présentées au cœur du musée, **Cette exposition est l'aboutissement d'une expérience inédite : sous le regard des instagramers, le lieu se dévoile comme jamais.** 

Exposition visible jusqu'au 29 août 2016 avec un billet d'entrée aux collections. Avec le soutien de Reprocolor.

#igerslille\_pbalille #emptymuseumpbalille #emptymuseum #pbalille

Contact presse PBA Lille
Mathilde Wardavoir
Attachée de presse
+33 (0)3 20 06 78 18 / mwardavoir@mairie-lille.fr

Contact @lgersLille Giovanna-Paola Vergari @gipive - Community Manager +33 (0)6 62 25 66 44 / igerslille@gmail.com

<sup>\*</sup> instameet : rencontre Instagram

<sup>\*</sup> IgersLille : communauté des instagramers de Lille

<sup>\*</sup> instagramers : utilisateurs du réseau Instagram

<sup>\*</sup> emptymuseum : musée vide